

## 日々の田高（本校生徒による、谷戸まつりのお手伝い）

令和7年4月26日・27日に行われた、西東京市の谷戸地域で行われた「谷戸まつり」に、本校の生徒会執行部の生徒が参加し、おまつりのお手伝いをさせていただきました。

26日は3名、27日は2名の生徒が参加しました。

学校の所在する大田区からは離れていますが、3月の能登訪問でコーディネートをしてくださった小野さんが、「谷戸まつり」の副実行委員長であることと、能登で一緒に行動をした高校生も参加するというので参加しました。



私が訪問した、27日の午後は、谷戸小学校の体育館にて、参加する子供たち（幼児、小学生、中学生）を対象とした出し物のお手伝いをしていました。



英語の曲を聴き、並べてある動作を表した絵カードから、聞き取った英語と同じ内容のカードを選ぶコーナーや大きなサイコロを振って進む、すごろく謎解きゲームのコーナーのお手伝いをしていました。他には、吹矢のコーナーやボッチャ体験のコーナーもありました。

この時期は、大田区内で開催されるガーデンパーティのお手伝いをしていることが多いのですが、今年度は依頼がなかったこともあり、谷戸まつりへの参加となりました。本校の生徒たちは、自分より小さい子供たちに、目線を合わせて、丁寧に話を聞いたりしながら、担当するコーナーを楽しんでもらおうとしていました。本校生徒に話を聞くと、穏やかな表情で、自分も楽しんでいる様子うかがえました。お手伝い、お疲れさまでした。

